



# 戸塚小学校だより

学校所在地 〒244-0003 横浜市戸塚区戸塚町132

Tel 881-0049・6461

Eメールアドレス [y3totuka@edu.city.yokohama.jp](mailto:y3totuka@edu.city.yokohama.jp)

FAX 881-9804

## 秋晴れの運動会を終えて

副校長 澁田美穂

さわやかな秋晴れのもと、10月23日(土)に運動会を実施しました。一人ひとりの児童が競技に、演技に、力いっぱい取り組んだすがすがしい運動会でした。保護者の皆様、地域の皆様、温かな声援やご協力をありがとうございました。

運動会練習開始予定の9月には、まだ緊急事態宣言が発令中。感染症等の予防策として体育授業の運動内容も厳選し、運動場で元気に遊ぶことができなかった子どもたちでした。各学年で運動会徒競走の練習が始まると、その様子からは、力いっぱい走ることができない子が多く、子どもたちの体力が全体的に落ちていると感じました。しかし、練習が進むにつれ、子どもたちの意欲の高まりや練習の成果が感じられる力強い走りが見られるようになりました。当日は徒競走や団体競技、演技に精一杯取り組む子どもたちの輝く姿、運動会係活動に協力して取り組む高学年の姿を見ることができました。

今年の運動会で特に輝いていたのは応援団の活躍です。コロナ禍の運動会としては2度目となり、例年の通常の運動会に比べて、プログラムも厳選しました。その関係で5・6年生の運動会係活動の内容も縮小、運動会係活動日は前日の最終準備も含めて3回しかありませんでした。1度目の係活動日、職員室で仕事をしていると体育館から、まるで本番のように力強く響く応援団の子どもたちの声が聞こえてきました。運動会本番でも、練習以上に熱い心のこもった応援が展開され、運動会を盛り上げました。優勝した赤組応援団長は「赤組のみなさんと先生方の努力のおかげです。」、白組応援団長は「負けてしまったけれど、皆さんが全力でがんばったおかげで、素晴らしい運動会になりました。」と述べていました。

今年度は学校運営協議会委員の皆様のみにも運動会を参観していただきました。「規模の大きい戸塚小学校では、コロナ禍での運動会開催はいろいろなご苦勞があったとおもいます。子どもたちが生き生きと取り組む姿を見ることができて大変嬉しく思います。」「教職員の皆さんの臨機応変な対応が様々必要となると思いますが、きびきびと連携して動き、素晴らしいですね。」などご感想をいただきました。

運動会実施に際しては保護者の皆様の協力はもちろんのこと、前日までの準備、当日の運営にご協力いただいたPTA本部役員の皆様、PTA実行委員の皆様、学校地域コーディネーターの皆様に感謝申し上げます。

大きな行事が終わり、深まりゆく秋を感じながら、今後もコロナ感染症等の予防策を続けながら、子どもたちが安全に楽しく学校生活を送れるように「チーム戸塚小」として取り組んでまいります。地域や保護者の皆さまのご協力を引き続きお願いいたします。